Aspirante pide que ombudsman no tenga apego a partidos Uno de los 24 candidatos a la CDHDF, Luis González Placencia, afirma que no basta que los candidatos cuenten con un perfil profesional, sino tener experiencia en la defensa de los derechos humanos

Claudia Bolaños El Universal Ciudad de México Jueves 27 de agosto de 2009 18:24

Luis González Placencia, aspirante a ombudsman capitalino, mencionó que en la lista que conforman los 24 candidatos a la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) hay quienes están ligados a partidos políticos y, por ende, no son la mejor opción a dicho cargo.

Indicó que sería grave que alguien con ideología apegada a una fuerza política llegará a ese cargo, pues su labor podría ser sesgada.

No basta, dijo, que los aspirantes a suplir a Emilio Álvarez Icaza, cuente con un perfil profesional sino tener experiencia en la defensa de los derechos humanos.

"Muchos de los perfiles que hemos visto no cumplen con los requisitos para estar al frente de la comisión porque la experiencia que presentan en el campo público (...) no garantiza que comprendan el modelo de la comisión y lo puedan seguir adelante.

"No sólo se trata de personas que tengan un perfil profesional alto, sino que comprendan cómo funciona la dinámica de la CDHDF en una ciudad como esta".

El ex tercer visitador de dicho organismo abundó en que quien asuma el cargo no debe frenar, ni hacer retroceder a una comisión sólida, que tuvo importantes avances en la presente administración.

Respecto a su propuesta de trabajo, añadió que se centra en tres ejes rectores: renovación, proyección y consolidación de la comisión.

La prevención y educación deben ser además mecanismos a fortalecerse, para evitar violaciones a los derechos humanos y el uso de recomendaciones; además de contribuir al empoderamiento de los llamados grupos vulnerables.

http://www.eluniversal.com.mx/notas/622724.html